



COMMUNIQUÉ
Diffusion immédiate

Reconnaissance des bénévoles de la région de Richmond

Richmond, le 4 mai 2023 – Les municipalités du Canton de Cleveland, du Canton de Melbourne et de Richmond ont tenues à rendre hommage aux bénévoles de la région dans le cadre de la 49^e semaine de l'action bénévole qui se tenait du 16 au 22 avril dernier sous le thème ***Bénévolons à l'unisson!***

Plus d'une centaine de personnes ont répondu à l'appel et une trentaine d'organismes sociocommunautaire du milieu étaient représentés. Ce fut l'occasion de reconnaître l'apport important de 30 bénévoles qui consacrent leur temps « libre » à soutenir une cause en laquelle elles et ils croient profondément.

Les représentants des municipalités des Cantons de Cleveland, Canton de Melbourne, Kingsbury et Richmond ont reconnu que l'apport des bénévoles dans une communauté est essentiel au dynamisme et qu'il répond à plusieurs besoins et contribue au mieux-être de toute la population.

Au cours de la rencontre, on a profité de l'occasion pour souligner l'implication sans borne de la « bénévole de l'année ». Le comité de sélection, formé d'élus municipaux, a décerné cette reconnaissance à Madame Louise Viens. Cette dernière s'est notamment impliquée, au cours de sa vie, à la bibliothèque de Richmond, plusieurs associations sportives et depuis quelques années, à la popotte roulante. Elle s'est vu remettre divers cadeaux dont un panier de produits régionaux et des peintures sur ardoise gracieuseté de l'artiste Sandra Roberts.

Félicitations aux bénévoles et merci pour votre implication !

– 30 –

Sources : Rémi-Mario Mayette,
directeur général et greffier-trésorier
Ville de Richmond
819 826-3789, poste 225



Photo jointe: LouiseViens-bénévole-2023-04-20.jpg - de gauche à droite: Herman Herbers, maire de Cleveland, Bertrand Ménard, maire de Richmond, Louise Viens bénévole de l'année, Dominique Samson-Desrochers, représentante du député André Bachand, Lois Miller, conseillère municipale à Canton de Melbourne, Marie-Andrée Ménard directrice du service récréatif à la Ville de Richmond et Martha Hervieux mairesse de Kingsbury.